



八幡だより

北区立八幡小学校

令和5年度 5月号

北区立八幡小

八幡小
公式 HP



『 4月をふりかえって 』

校長 鈴木 孝子

先日は学校公開・保護者会にご来校いただきありがとうございました。

4月に入学した1年生も学校生活に慣れてきました。初めてのこと、新しいことにふれる毎日はドキドキ・わくわくの連続だったことでしょう。1学年進級した2～6年生も、自分や学級の新しい目標を決め、1年間のスタートとなるこの1ヶ月のひとつひとつのことをていねいに積み重ねてきました。5月1日、2日を挟んでの大型連休明けには、4月の学び・経験を土台にした次のステージに向かいます。学校での学習・生活に、元気にそして穏やかに取り組めるよう、「早寝・早起き・しっかり朝ご飯・すっきりトイレ」「疲れをためない」生活リズムづくりをお願いします。

先日体育館で離任式を行いました。この日に向けて2年生から6年生は離任された教職員の皆様に心を込めて感謝の手紙を書きました。手紙は1冊に綴りプレゼントとしてお渡ししました。お渡しする際に代表として手紙を読み上げながら涙を浮かべていた児童の姿がありました。お見送りの人垣を作り、列の間をお進みいただいて体育館から退場となるセレモニーでは、短い時間ではありましたが、握手やグータッチ等をしながら号泣しつつ見送る児童も…。「別れ」は寂しいものですが、今後も末永く八幡小の子どもたちをお見守りいただきたく存じます。またお逢いする際にさらに成長した姿をご覧いただけるよう「チーム八幡」力と心を合わせて努力してまいります。

離任式の後、夕刻にはPTAさん主催の送別会がありました。保護者の方や卒業生が参会され、体育館を夕陽があたたかく照らす中での談話のひとつときでした。ご準備・運営等ありがとうございました。

※ この離任式・送別会の様子も本校ホームページにてご紹介しています。よろしければご覧ください。

入学式 4月6日(木)

はちまんしょうがっこう
八幡小学校へ
ようこそ!



音楽朝会

4月14日(金)

